



Collecte d'Aluminium

La première collecte d'aluminium de l'école Lamartine a été récupérée par Chambéry Métropole **le 03 Décembre 2015**. Elle a totalisé **36,7 Kg**. Cette vente fera des Euros pour l'école.

Nous remercions tous les parents qui ont participé et ceux qui participeront à la prochaine collecte qui est d'ores et déjà lancée *et qui aura lieu le 16 juin 2016*.

Nous vous rappelons que vous pouvez ramener vos déchets en aluminium les 1ers et 3èmes Lundi de chaque mois ou le soir en venant récupérer vos enfants à la garderie (*déchets à déposer dans le container présent dans la cours élémentaire près du portail*).

Petit rappel :

l'aluminium ne s'aimante pas.



OU TROUVER DE L'ALU ?

- **A la maison** : barquettes de plats cuisinés (propres), opercules de certains yaourts, dosettes Nespresso (vidées de leur café), canettes (coca, bière orangina, ice tea...), emballages de bouchons de champagne, les aérosols...etc

Pour les canettes, parfois elles sont en alu parfois pas (même pour une même marque) ; les industriels achètent alu ou acier en fonction du prix du marché. Il faut donc toujours les tester avec un aimant (il semble que celles ICE TEA soient toujours 100 %ALU). Egalement, lorsqu'on la retourne le dessous est plus brillant si c'est de l'alu.

Pour les papiers: il faut les froisser, s'ils restent froissés, ils sont en alu récupérable, s'ils reviennent à leur forme originelle (par exemple les papiers d'emballage des gâteaux individuels), ce n'est pas bon car l'alu est mélangé avec du plastique.

- **Dans les activités de bricolages ou la vie professionnelle** : des vieilles jantes en alu, des encadrements de porte, des chutes d'alu jetées par l'employeur etc etc...